
DHT币怎么样？DHT币值得投资吗？

DHT币是dHEDGE的治理币，对平台及其去中心化的运营和治理起着关键的引导作
用。最新市场数据显示，截至2021年12月30日14:10，DHT币价格为0.97058080
美元。今天涨幅-0.79%，24小时成交额41.02万美元。DHT目前市值517.47万美元
，DHT总供应量1亿DHT，目前市场发行量557.34万DHT。。目前市场上可以交易
DHT币的主流交易都是OKEx、火币环球、BKEX等。那么DHT币呢？很多投资者想
知道DHT币是否值得投资。让&#039；让边肖来谈谈吧。

DHT币怎么样？DHEDGE已经在Polygon主网络上实时集成了Chainlink价格馈送
，以扩展平台上可供矿池管理人员使用的资产。作为V2的一部分，任何地方的任何
资产。，必须提供平台上所有可用资产的准确价格信息。Hedge是创建和管理分散
对冲基金的一站式平台。用户可以根据自己表现的透明跟踪记录，选择不同的策略
。DHEDGE允许管理人员部署公共或私有池。并授权基金经理部署定量和算法交易
策略，或运行主动管理的资金池。目前，dHEDGEV2上的交易功能是通过寿司平台
实现的。与AAVE，1英寸，快速交换和平衡器的集成目前正在进行中。这将给经理
们更多的灵活性。每个矿池最多包含10个基础资产，可以是简单代币，LP代币，农
业仓位等。除了有足够的流动资金将新资产列入V2白名单的另一个先决条件是准确
预测机器的价格，以建立智能合约的最佳安全性。通过提供dHEDGE支持的资产的
Chainlink价格信息，我们正在帮助确保矿产资源的准确定价。保护it免受闪电崩盘
异常值、exchange宕机和闪电贷款攻击的影响。在技术层面上，dHEDGE资产处
理程序通过aggregatorV3接口在受支持的资产和ChainlinkUSD聚合器之间建立接
口。。然后根据单个资产的价值计算数据池的总价值。DHT币值得投资吗？DHT币
值得投资，dHedge是Synthetix支持的新型去中心化资产管理协议。通过这个公告
，dHedge正在摆脱隐形模式。。在接下来的两周内，dHedge将在以太坊的Ropst
en测试网上举办一场比赛，奖金为125,000DHT和5,000SNX，争夺最佳绩效经理
。本次比赛将把加密交易员引入dHedge的平台。让他们体验合成产品的无管理模
拟交易的先锋世界。它标志着知识意识和社区建设的开始，以及寻找最佳经理的旅
程。。Synthetix的创始人凯恩沃里克说：dHedge是最早充分利用Synthetix协议
功能的平台之一。我对它不仅对合成生态系统，而且对整个DeFi的影响感到非常兴
奋。。我可以&#039；我迫不及待地想知道dHedge在未来几周和几个月将推出什
么产品。".Withthesupportofsomefamouspeopleintheencryptionfield,includin
gframeworkinvestment,SanjianCapital,BunkerCapital,DACMandMapleLeafCa
pital,DHedge旨在通过使用以太坊和Synthetix的独特功能来使投资体验民主化。
与Synthetix&#039零滑动交易模式和扩大上市资产组在Synthetixprotocol，——
(世界上最具创新性的DeFi平台和社区)的支持下，dHedge正在创造使用衍生品流
动性的新方法。DHT是dHedge的原始治理令牌，将对平台及其去中心化起到关键
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的引导作用。。总而言之，是边肖&#039；s回答两个问题：DHT币怎么样，DHT
币值得投资吗？目前，dHedge项目一直致力于开发创新的V2dHedge。自2020年
底推出德芝V1以来，，它一直在支持蓬勃发展的DeFi投资者和矿池管理者社区，而
dHEDGEV2的出现也是为了满足DeFi协议不断增长的需求，该协议为用户提供了灵
活性和获得新资产的途径，降低了天然气费用，增强了体验。
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